



きらきら



雀宮南小学校
5学年 11月号

木々の葉が色づき、秋の深まりを感じる季節になってきました。2学期も1か月が過ぎ、落ち着いて学習に向かったり友達と仲良く遊んだりする様子が見られます。あいさつ週間では、教室に入ると大きな声で挨拶を返してくれるので、とても気持ちよく1日がスタートすることができました。あいさつ週間終了後も、自然と挨拶が交わせるよう見守っていきたいと思います。ご家庭でも挨拶の習慣化が図れますよう、ご協力よろしくお願ひいたします。

11月の主な行事予定

- 1日（水）雀宮の日・ちゅんちゅんランチ
- 6日（月）教育相談（～17日）
学校集金口座振替
- 7日（火）朝会
- 8日（水）おにぎりデー・いきいきタイム
- 9日（木）委員会活動
- 13日（月）読書週間（～17日）
- 15日（水）児童会朝会
- 15日（火）登校指導
- 16日（木）就学時健康診断
- 29日（水）感謝の会
- 30日（木）クラブ



11月の学習の予定

- 国語…伝えたい、心に残る言葉
生活に広げよう
- 社会…工業生産を支える輸送と貿易
これからの工業生産とわたしたち
- 算数…単位量当たりの大きさ わり算と分数
- 理科…流れる水のはたらき
- 音楽…音楽の旅
- 図工…色を重ねて広がる形
- 家庭…食べて元気に
- 体育…短距離走・リレー
- 外国語…He can run fast.
I want to go to Italy.
- 道徳…わたしのボランティア体験・流行おくれ
- 総合…環境を学ぼう



★おにぎりデーについて★

8日は「おにぎりデー」です。家庭科の学習が始まり少しずつ料理に関して興味をもっている子供たちもおりますので、朝のお忙しい時間だとは思いますが、子供たちが自分でおにぎりを作れますよう、ご協力よろしくお願ひいたします。

★学びの窓★

朝の始業前の時間や休み時間等に、熱心に読書する子供たちの様子が見られます。長編小説に挑戦している子、国語の教科書に紹介されていた戦争に関する本を手に取る子など様々です。今月は読書週間があります。ゲームの楽しさもあるとは思いますが、ぜひ秋の夜長に読書を楽しんでみてはいかがでしょうか。

算数では「分数のたし算・ひき算」を学習しました。分母の違う分数の計算の際に、通分や約分に苦戦している様子がうかがえます。算数について、考える時間をたくさん確保するためにも、基礎である計算については確実に解けるようにしたいところです。慣れるまで時間もかかるためつらいと感じることもあるかと思いますが、必ず力になりますので、自主学習などで算数の計算練習を取り上げていただきたいと思います。